

校長だより

和歌山市立八幡台小学校

2021.9.2

NO, 4 3

2学期始業式の話

9月1日、2学期の始業式を行いました。そこでの校長の話を下記に簡単に記載しておきたいと思います。

○コロナ感染拡大防止への取組をしっかりと

→自分を、なかまを大切にすることにつながる大事なこと！

・マスクの着用 ・石鹸での手洗い ・おしゃべりマナー

家庭でも学校でも、自分でできることをしっかりとやっていく

○夏休みリズムから学校リズムへの切り替え

→早寝・早起き・朝ごはんをしっかりと！

・運動会、遠足、修学旅行など、楽しい学校行事が待っています。

体調を整え、元気に勉強、学校行事に取り組んでほしい

○夏休みの楽しい思い出を、友達、先生と共有しよう

・おしゃべりマナーを意識して、なかまと、先生と楽しく思い出を共有してください

今後のオンライン学習に向けて～家庭でのネット接続～

コロナ感染症を含め、今後の状況の変化により、オンライン学習を進めていくことになる可能性があります。そこで、本校では、夏休み前にも行いましたが、再度、家庭での児童用タブレットのネット接続の確認をお願いしたいと思います。3（金）に児童がタブレットを持ち帰りますので、土日間に、ネット接続ができるか、各家庭で確認をお願いします。そして、その状況については担任にお伝えしていただきたくお願いします。今後、必要に応じてオンライン学習を進めていくこととなりますので、接続確認についてご理解ご協力よろしくをお願いします。